

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 30. März 2023

betreffend Tätigkeitsbericht – Erstanlaufstelle bei Zahlungsverzug für Verbraucher:Innen in Zahlungsschwierigkeiten

Der Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz wird ersucht, einen Bericht über die bisher an die Erstanlaufstelle für VerbraucherInnen in Zahlungsschwierigkeiten im Zusammenhang mit Kreditverbindlichkeiten herangetragenen und behandelten Fälle bis spätestens Juni 2023 an den Nationalrat zu übermitteln.